

Rapport d'activité 2017 de l'association Samigne Laben à Genève

L'achat du terrain pour la construction d'un centre de formation à Banzon s'est concrétisée par les premières démarches officielles comme Adama Kone et Saibou Ouedraogo le mentionnent dans leur rapport annuel. Ceci nous met devant l'obligation de trouver les fonds nécessaires pour une construction sur ce terrain.

Après avoir constaté qu'une construction écologique ou plus expérimentale ne trouverait pas l'aval des autorités à Banzon ou augmenterait considérablement les coûts, nous avons pris les plans du bureau Pare de Bobo-Dioulasso comme base pour une demande de subvention à la Ville de Genève. Nous avons aussi pu établir un contact par courriel avec ce constructeur qu'Adama a choisi. Celui-ci a ainsi pu répondre aux demandes de précision formulées par une amie architecte de Genève ainsi qu'à nos interrogations, tels les coûts supplémentaires de l'électrification ou les fluctuations des prix depuis l'établissement du devis en 2016.

Nous avons également convenu de redimensionner le projet avec le comité de Banzon. En renonçant pour l'instant à une de trois grandes salles, le projet de construction compte deux salles avec un bureau et un magasin adjacents, un pavillon constitué d'une bibliothèque-ludothèque et d'un atelier informatique/couture, une cuisine et des latrines. Le tout revient ainsi à environ 34'000 CHF. Somme à répartir sur deux ans de construction et à laquelle s'ajoutent le fonctionnement régulier de l'association et les frais d'ameublement.

En décembre, nous avons à nouveau participé au marché de Noël de l'îlot 13. Manquant de disponibilité et de bonne santé, les membres du comité n'ont malheureusement pas réussi à organiser une soirée musicale ou un repas de bienfaisance.

Cette année 2017, plusieurs anciens membres ont cessé leur contribution. Nous devons donc nous atteler à faire d'avantage d'information sur les activités déployées au Burkina Faso. Nous remercions d'autant plus les personnes qui sont restées fidèles à ce projet de formation des jeunes du village de Banzon ou qui ont rejoint l'association récemment!

Les grands atouts de cette association sont certainement que l'initiative vient du Sud et que presque tous les dons (plus de 97% en moyenne) arrivent à Banzon, sous forme de livres ou DVD et surtout comme versement sur le compte à Bobo-Dioulasso, compte qu'Adama gère soigneusement.

En entrant Samigne Laben sur Google, vous trouvez notre site autogéré:
https://akademia.ch/websites/samigne_laben/